

DENUNCIA Y AYUDA



ILUMINACIÓN EN TRADICIONAL CALETA CASTREÑA.-

Saesa inauguró nuevas luminarias en la caleta Pedro Montt, del primer sector de este nombre en la ciudad de Castro. La intervención consistió en la instalación de dos focos exteriores que permitirán mejorar la seguridad de los transeúntes y calidad de vida de los vecinos. Esto se enmarcó en el programa Barrios con Energía de la Sociedad Austral de Electricidad S. A., que lleva cuatro años en ejecución y ha iluminado más de 60 espacios públicos, beneficiando a más de 60 mil personas en 57 comunas, desde la Región de Ñuble hasta la de Aysén.